
PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE D’ENDURANCE GRIGNON
Vendredi 5 novembre 2021- salle polyvalente Grignon

Présents : 48 adhérents
Représentés : 2 procurations
Votants : 50

Représentants du Conseil Départemental et de la municipalité
Mr Vairetto André Conseiller départemental
Mme Ruaz Dominique conseillère départementale
Mr Rieu Maire de la commune de Grignon
Mme Blanc Lina adjointe à la vie associative
Mr Lebrault Michel Correspondant du Dauphiné Libéré

Secrétaire : Mme Buillet Nathalie

OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE

Accueil (Bernard Taverne)
 
Après une saison saison 2020/2021 particulièrement difficile,aujourd'hui, c'est
avec plaisir que je vous retrouve, anciens et nouveaux adhérents 
Une nouvelle saison s'ouvre pour un retour à une activité physique digne de ce
nom. 

Les membres du bureau et moi-même sommes heureux de vous accueillir à cette
assemblée  générale.  Je  souhaite  la  bienvenue  aux  anciens  adhérents  et  aux
nouveaux. C'est toujours avec grand plaisir que je remercie mes amis du bureau :
Caroline,  Nathalie,  Sylvie,  Véronique,  Denis,  Eric,  Jean  Paul,  Pascal  pour  leur
investissement et leur disponibilité.

Pour leur présence, je remercie :
Mr François Rieu maire de la commune de Grignon, pour l’aide constante (prêt de
la salle polyvalente, aide des services municipaux lors des animations)



Mme Lina Blanc adjointe à la vie locale.
Mme Ruaz et Mr Vairetto,  conseillers départementaux pour leur présence et
l’aide annuelle dans le cadre du Fond d’aide à l’animation locale.
Michel Lebraut représentant du Dauphiné Libéré .

Comme chaque année, l'AG, conformément aux statuts, vous rendra compte de
notre activité, validera les différents bilans puis nous évoquerons le présent et
le futur

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer.

Présentation de l’ordre du jour Nathalie Buillet
 Bilan de la saison 2020/2021 VOTE
 Compte de résultat 2020/2021 VOTE
 Election bureau VOTE
 Projets et infos 2021/2022
 Budget prévisionnel 2021/2022  VOTE
 Parole aux élus
 GRIG 2021
 Clap de fin.

Nous proposons pour des raisons de simplicité et d’efficacité que les votes se
fassent à main levée sauf avis contraire de plus de 50 % des présents : accord à
l’unanimité.
 
Rapport moral et sportif 2020-2021 Bernard Taverne

Bilan de la saison     2020-2021

Tout s'est arrêté le 17 octobre 2020. 1 mois de fonctionnement !!Juste le temps
de courir le trail de Tamié !!!
Des adhérents dépités, des dirigeants déprimés. 
Une  baisse  significative  des  adhérents  –  37% :128  en  2019/2020,  80  en
2020/2021
Pas de sorties club, pas de manifestations conviviales, pas de TELETHON, pas de
DUOS, pas de compétition, enfin plus simplement la sinistrose.
RIEN sauf une sortie Rando/Resto fin août pour renouer avec le lien social.
Néanmoins, masqués nous avons continué à travailler pour tenter de maintenir le
contact avec nos adhérents avec la PPG de Caro,  par des sorties limitées en
nombre, par une communication sur le site du club, « la niouze letter », SMS, des
réunions de bureau en visio- conférence. 
Avec beaucoup d'imagination et de ténacité, l'AG en distanciel a permis de clore



avec difficulté la saison écoulée. 
Court bilan pour une courte saison !! 

Rapport moral et sportif approuvé à l’unanimité.

Compte de résultat 2020/2021 Jean-Paul Contant

Bilan financier de l’association. Le détail du compte de résultat est disponible sur
simple demande.

Compte de résultat adopté à l’unanimité.

Election du bureau. Nathalie Buillet
Condition du vote : être adhérent au 31/8/2021. Le bureau est élu pour un an. 
Sont candidats : 
N.Buillet,  D.Carle,  S.Cipriani,  JP.Contant,V.Bardin,E.Mahler,  C.Rols  Fayard,
B.Taverne, P.Vanhuysse .

Le bureau élu à l’unanimité.

Le nouveau bureau est donc composé de :
N.Buillet,  D.Carle,  S.Cipriani,  JP.Contant,  V.Bardin,  E.Mahler,  C.Rols
Fayard,B.Taverne.P.Vanhuysse .
Le bureau se réunira le lundi 15 novembre afin d’élire le président et définir les
différents postes.
Des infos dans la prochaine « niouze letter » et sur le site.

Infos,projets,orientations 2021-2022  Bernard Taverne

Trajectoire inscription positive 94 adhérents ce jour.
La saison est repartie, chacun avait des fourmis dans les jambes et le besoin
urgent de remettre un dossard.
Très  forte  participation  d'EG  au  Trail  de  Tamié  avec  de  nombreux  podiums
(5).21/09
Même chose au trail  EDF Aigueblanche 10/10 avec prise en charge des frais
d'inscription pour ces deux courses par l'association.
Et même une représentation d'EG au marathon de Lyon du 3/10.



Partenariat avec INTERSPORT.  Reconduit
Partenariat avec Terre de Running Reconduit
Partenariat avec Optique Sergent Reconduit
Mise en place de commissions pour une plus grande efficacité avec
répartition des tâches.

 Animation : Sylvie, Véronique, Jean Paul, Bernard
 Communication : Eric.M
 Encadrement Entraînement :

 Course :  Eric.L,  Eric.M,  Denis,  Pascal,  Nathalie,  Caroline,
E.Pachoud
 Marche : Bernard, Jean Paul, Karine.

Courses locales avec inscription prise en charge dans la limite de
40€.

 Trail de Tamié 19/9/2021
 CAMI City Run 30 avril 2022
 Fort du Mont juin 2022
 Arly Cîmes juin 2022
 Trail du Bouquetin Pralognan Juillet 2022
 Val Thorens Août 2022

SORTIES CLUB     2021/2022     : 
     Printemps 2022 

 L'Améthyste ;Puy de Dôme : 1 er mai 2022
 Marathon du Grésivaudan (juin)
 Marathon au clair de lune ; Doussard (mai)
 ou ???????

     Automne 2022
 Trail de Côtes Rôties Ampuis Rhône ; Octobre 2022

Le choix des courses se fera lors de la prochaine réunion du bureau.

Animations
 Octobre Rose Frontenex
 TELETHON 4 décembre
 Reconduction des animations conviviales (vin chaud 19/12,
galette 16/01) 
 Repas de début d'année vendredi 18 février 2022, 
 Raquettes au clair de lune avec repas vendredi 18 mars
 Raquette / ski de fond un samedi de janvier ou février avec
pique-nique
 Sortie made in EG par Eric.M à confirmer printemps 2022
 Sortie détente « rando-pique-nique...fin août. »



 PPG  Reprise  samedi  20  novembre au  stade  avec passe
sanitaire
 Entraînements :  mardi  à  18h15  au  stade  du  Sauvay  à
Albertville. Depuis le 23/9 le RDV du jeudi est au parking du parc
olympique. L'objectif était d'y voir une plus grande participation.
Test concluant 15 personnes en moyenne.

 Printemps-été     Grignon.
 Automne- Hiver  Albertville

Rappel concernant l’échauffement : faire un tour complet, allure modérée puis
constitution des groupes de niveaux.
Pour les entrainements du week end, envoi d’un SMS pour les modalités.

 Entraînement été 14/7 – 15/8 Forêt de Rhonne Pont Albertin

Les DUOS :
En effet,  ces 2 dernières années ont été difficiles pour toutes les activités
associatives.  Et nos Duos n'ont pas été épargnés. 
La 2ème édition prévue initialement le 1er mai 2022 n’aura pas lieu, victime des
dommages  collatéraux  de  la  COVID,  une  organisation  toujours  plus  lourde  à
mettre  en  place  et  des  partenaires  très  réservés  sur  leur  éventuelle  aide
financière et logistique. Sans ces derniers, déficit assuré.
En conséquence, nous avons décidé avec regret de ne pas organiser les DUOS
cette prochaine saison. 

Budget prévisionnel 2021-2022 Jean-Paul Contant
Le détail du budget prévisionnel est disponible sur simple demande.

Budget prévisionnel adopté à l’unanimité.

Echanges avec la salle.
La parole aux élus.
Mme Ruaz remercie toutes les associations qui ont su, au cours de l’année passée,
garder le lien social avec ses adhérents.

GRIG 2021     :
 GRIG de la belle joggeuse Charlotte Caldaroni
 GRIG du marcheur du dimanche André Vairetto
 Double GRIG des bras cassés:Anne-Marie Verdet et Pascale Caldaroni

La Secrétaire Le Président
    Nathalie Buillet Bernard Taverne


